

令和3年（2021年）12月元気っ子だより

ひらがなオリエンテーション



ひまわり組は、小学校の先生から鉛筆のもちかたや、線の書き方を教えてもらいました。小学生になることを楽しみにしています。

図書館訪問で電子図書を体験！

今月の図書館訪問では、電子図書を体験しました。他にも、お気に入りの絵本を選んだり、読んだりしてたくさんの絵本に触れました。



生活発表会がんばりました！



住民センターで生活発表会を行いました。大きなステージで緊張しましたが、練習の成果を十分に発揮することができました。ひまわり組は、全員で背景の絵を描き、準備も一緒に頑張りましたよ。

焼きいもパーティー！





とれたて村の方々と、焼きいもパーティーをしました。できたての焼き芋は、ホクホクでとてもおいしかったです。お手伝いをしてくれたお礼に、歌のプレゼントをしました。

☆メリークリスマス☆



保護者会の皆さんが、クリスマス会を開いてくれました。最後には、サンタさんがプレゼントを届けに来てくれて、子どもたちは大喜びでした。

小学校に体育の見学に行きました！



たんぽぽ組は、小学校1年生の体育の授業を見学に行きました。お兄ちゃんお姉ちゃんが跳び箱を跳ぶ姿を見て、「かっこよかった！」と話していました。

防犯教室

飯塚警察署の方を招いて、防犯教室を行いました。不審者対応訓練や、「いかのおすし」のお話をいただきました。防犯意識を高め、自分の身を守る大切さを知りました。

